
１番　田中　保光　　議員 ４番　冨田　栄一　　議員

１．財政運営について １．入湯税を利用した観光政策について
　(1) 合併後の検証と今後の健全な財政運営 　(1) 入湯税を徴収しているそれぞれの地区
　　　について 　　　への目的税としての具体的な使途につ
２．ダム建設について 　　　いて
　(1) ダム建設に対する市の取り組みについ 　(2) 「訪れて」「泊まって」「住んでみた
　　　て 　　　い」朝倉観光まちづくりに、地元意識
３．市長の施政方針について 　　　の高揚のためにも、入湯税の活用は考
　(1) 桂川内水排除対策について 　　　えられないか
　(2) 学童保育所の充実について ２．災害に強いまちづくりについて

　(1) 平成２６年第４回定例会で質問した優
　　　先順位はどうなったのか

２番　鹿毛　哲也　　議員 　(2) 筑後川の樋門と内水害の対策はどうし
　　　ているのか

１．交流人口増対策について ３．教育政策と学校について
　(1) 現状と課題について 　(1) 朝倉市が日本一のふるさとで子どもを
　(2) 今後の方向性について 　　　育てる教育方針と地元要望の関係につ
２．特別支援教育支援員の配置について 　　　いて
　(1) 学校現場での現状について 　(2) 平成２６年第４回定例会で提出した資
　(2) 今後の対応について 　　　料について、教育委員会としての正誤
３．やねだんについて 　　　の判断はどうか
　(1) 行政に頼らない仕組みが朝倉市もでき 　(3) 万全の策は具体的に、いつまでにどう
　　　ないか 　　　するのか
　(2) 職員や各コミュニティから選抜してや
　　　ねだんに派遣し、地域再生指導者（リ
　　　ーダー）を養成すべきではないか
４．がんの教育総合支援事業について ５番　大庭　きみ子　　議員
　(1) 朝倉市の取り組みについて
　(2) 積極的に取り組む方向性を問う １．安心して暮らせるまちづくり

　(1) 人口減尐社会克服への取り組み
～　　昼　　食　　～ 　　① 安心して、子どもを産み育てられる環

　　　 境づくりについて
３番　田中　哲也　　議員 　　　ｱ) 結婚・妊娠・出産・育児の切れ目の

　　　　 ない支援について
１．火葬場対策について 　　　ｲ) 産後ケアセンターの開設に向けて
　(1) 高齢化社会到来により、火葬場施設の 　　　ｳ) 不妊治療への支援や助成について
　　　火葬処理能力はどうか ２．環境を大切にするまちづくり
２．危険空き家等の対策について 　(1) 自然環境の保全と水源地としてのかん
　(1) 危険空き家の解体後の税対策について 　　　養について
　(2) 空き家に対するリフォーム等の財政支 　　① 新「水資源政策課」の取り組みについ
　　　援は（定住人口増の施策として経費の 　　　 て
　　　助成） 　　② 水源かん養基金を活用した事業につい
３．秋月中学校区の小中一貫校を目指して 　　　 て
　　いるが、中学校跡地活用は 　　③ 湧水保全・復活について
　(1) 小中一貫校になった時の秋月中学校跡 ３．災害に強いまちづくり
　　　地は、活用はどのように考えているの 　(1) 消防団員の確保について
　　　か 　　① 消防団員入団への取り組みについて
４．地方創生施策による朝倉市の取り組み 　　② 女性消防団員の役割について
　　は
　(1) 国の地方創生事業による朝倉市の政策
　　　としてどう取り組むのか

平成２７年３月定例会　一般質問通告事項 ２月２７日（金）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間10分で、午前９時30分から始まります。



１番　桑野　博明　　議員 ４番　平田　悌子　　議員

１．観光行政について １．安心して暮らせるまちづくりについて
　(1) Wi-Fiの環境整備との関連について（整 　(1) 性とからだの健康づくりの具体的取り
　　　備の目的は） 　　　組みを問う
２．人口減尐対策について 　(2) 生活困窮者の自立支援としての就労相
　(1) プロジェクトや担当課の設置について 　　　談の取り組みを問う
　　　（選択と集中） ２．まち・ひと・しごと創生総合戦略と地
３．市庁舎、総合的体育施設について 　　域住民生活等緊急支援の交流人口増対
　(1) 財政推移を考慮した規模等について 　　策事業について

　(1) 温泉地におけるインバウンド観光（訪
　　　日外国人旅行）の環境整備について
　(2) 朝倉市におけるグリーンツーリズムの

２番　柴山　恭子　　議員 　　　推進について
３．ネット社会と子どもたちについて

１．空き家対策 　(1) 朝倉市におけるメディア機器接触時間
　(1) 不動産業との連携 　　　の実態を問う
２．まち・ひと・しごと創生について 　(2) ネット依存の弊害についての見解を問
　(1) 多世代交流拠点づくり 　　　う
　(2) 若者定住支援、三世代同居・近居支援 　(3) 朝倉市における対策を問う
　(3) 朝倉特産品開発 ４．杷木中学校敷地の安全性の確保につい

　　て
　(1) 平成２４年７月３日の午前９時から
　　　１２時までの杷木中学校の敷地内の水

～　　昼　　食　　～ 　　　害状況を問う
　(2) 敷地内に水があふれた原因をどのよう
　　　に分析しているか
　(3) 今後の排水対策と安全対策を問う

３番　実藤　輝夫　　議員

１．朝倉市の人口問題について
　(1) 朝倉市の人口問題について ５番　村上　百合子　　議員

１．地方創生「まち・ひと・しごと創生」
　　の取り組みについて
　(1) 地域しごと事業の取り組みについて
　(2) 都市と農村交流対策について
２．子育て支援事業について
　(1) 妊娠・不妊に関する相談支援について
　(2) 「子育てと仕事の両立」支援について
　(3) 「子育て世代包括支援センター」の設
　　　置と拡充について
３．合併１０周年の取り組みについて
　(1) 観光・伝統文化・食農を取り入れたフ
　　　ルマラソン開催について

平成２７年３月定例会　一般質問通告事項 ３月２日（月）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間10分で、午前９時30分から始まります。



１番　浅尾　静二　　議員

１．地方創生について
　(1) 地方版総合戦略の策定について
２．消防団の団員確保について
　(1) コミュニティ組織の中での重要性につ
　　　いて
　(2) 行政の役割について

２番　中島　秀樹　　議員

１．「スイゼンジノリ」の保護について
　(1) 長期的な視点からの保護について
２．交流人口の増加について
　(1) 朝倉市の魅力を発信するイベントの開
　　　催について
　(2) インバウンド消費への取り組みについ
　　　て
３．朝倉農業高等学校跡地活用について
４．財政見通しについて
５．市長施政方針について
　(1) 「選択と集中」について

平成２７年３月定例会　一般質問通告事項 ３月３日（火）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間10分で、午前９時30分から始まります。


